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ATA DA DUCENTÉSIMA VIGÉSIMA TERCEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DA 1 

CONGREGAÇÃO DO INSTITUTO DE GEOCIÊNCIAS DA UNIVERSIDADE 2 

ESTADUAL DE CAMPINAS. Aos vinte e um dias do mês de junho de dois mil e 3 

dezessete, às quinze horas, no Auditório do Instituto de Geociências, realizou-se a 4 

Ducentésima Vigésima Terceira Reunião Ordinária da Congregação sob a Presidência 5 

do Professor Doutor Márcio Antonio Cataia e com a presença dos seguintes membros: 6 

Professores Doutores Adriana Maria Bernardes da Silva, Alessandro Batezelli, 7 

Alexandre Campane Vidal, Archimedes Peres Filho, Emilson Pereira Leite, Flávia 8 

Luciane Consoni de Mello, Frésia Soledad Ricardi Torres Branco, Leda Maria Caira 9 

Gitahy, Sueli Yoshinaga Pereira, Wanilson Luiz Silva, a representante discente da 10 

graduação Jessica Aparecida Santos Rodrigues e o representante dos servidores 11 

técnicos administrativos Ricardo Campos Passanezi. Justificaram suas ausências os 12 

Professores Doutores Sergio Luiz Monteiro Salles Filho, Rosana Icassatti Corazza, 13 

Carlos Roberto de Souza Filho, o representante da pós-graduação Altair Aparecido de 14 

Oliveira Filho e a representante dos servidores técnicos administrativos Sonia Maria 15 

Tilkian de Carvalho. Havendo número legal de representantes o Professor Márcio 16 

Antonio Cataia declara abertos os trabalhos da Ducentésima Vigésima Terceira 17 

Reunião Ordinária da Congregação. Inicia colocando em discussão as Atas da 18 

Ducentésima Vigésima Segunda Reunião Ordinária e da Primeira Reunião 19 

Extraordinária de dois mil e dezessete, ambas realizadas em vinte e seis de abril de 20 

dois mil e dezessete. Não havendo manifestações colocada em votação as referidas 21 

Atas são aprovadas, por unanimidade. Em seguida o Professor Márcio propõe a 22 

inversão dos trabalhos deixando os Informes para o final da reunião. Havendo a 23 

concordância do Plenário passa ao EXPEDIENTE distribuído e destaca o item 5  que 24 

trata da indicação dos Professores Doutores Rosana Icassatti Corazza (titular) e Aleix 25 

A. Martin (Suplente), para comporem a Comissão de Biblioteca . Esclarece que a 26 

Professora Flávia Luciane Consoni de Mello está deixando a Coordenação da 27 

Biblioteca para ocupar a função de Chefe do DPCT e o mandato da atual coordenação 28 

vai até outubro de dois mil e dezoito. Informa que a Professora Rosana, completará o 29 

mandato como Coordenadora e o Professor Aleix vai ocupar a vacância de suplente. 30 

Não havendo outros destaques a Congregação tomou ciência dos itens não 31 

destacados: 1. Indicação da servidora CLÁUDIA APARECIDA REIS DA SILVA, para 32 

contato do IG junto à VRERI (Vice Reitoria de Relações Internacionais), em resposta 33 

ao Of.VRERI-095/2017. 2. Indicação do Grupo de Trabalho para Planejamento e 34 

Execução da Mudança para o Prédio Novo – Portaria Interna do Diretor 04/2017. 3. 35 
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Indicação do Grupo de Trabalho Gestão de Processos – Portaria Interna do Diretor 36 

05/2017. 4. Indicação dos Professores Doutores ROBERTO PEREZ XAVIER e 37 

REGINA CÉLIA DE OLIVEIRA, como membros titular e suplente, respectivamente, 38 

junto à CIDD, por 2 anos, a partir de 01/07/2017. 6. Indicação dos servidores Daniela 39 

Batista de Oliveira (Titular) e Dailto Silva (Suplente), como facilitadores do IG junto ao 40 

Grupo Gestor Universidade Sustentável – GGUS. 7. Moção nº 107/2017, de autoria da 41 

vereadora Mariana Conti (PSOL), encaminhada pela Câmara Municipal de Campinas. 42 

Continuando os trabalhos, o Professor Márcio passa à ORDEM DO DIA e solicita aos 43 

Membros da Congregação que façam seus pedidos de destaques.  Informa que a Mesa 44 

destaca o item 16 do bloco para homologação. A Professora Sueli destaca os itens 5 a 45 

9 e o Professor Archimedes destaca o item 12, todos do bloco para aprovação. Não 46 

havendo outros destaques submete à votação os itens não destacados sendo 47 

homologados/aprovados, por unanimidade, em bloco, os assuntos dos seguintes 48 

itens: Homologados: 1. Prorrogação de adesão da Dra. MÁRCIA MARIA TAIT LIMA, 49 

ao Programa de Pesquisador de Pós-Doutorado (PPPD), no Departamento de Política 50 

Científica e Tecnológica, de 01/04/2017 a 31/03/2019, para dar continuidade ao projeto 51 

de pesquisa “Movimentos Sociais na América Latina e Questões Socioambientais: uma 52 

abordagem sobra aspectos epistemológicos e éticos a partir dos Estudos Sociais da 53 

Ciência e Tecnologia” (vinculado à Bolsa de Pós-Doutorado concedida pelo 54 

PNPD/CAPES), sob a supervisão da Profa. Dra. Leda Maria Caira Gitahy. “Ad 55 

referendum de 18 de maio de 2017”. 2. Oferecimento do Curso de Extensão GEO-56 

0040-História das Ciências no Ensino Fundamental: Perspectivas Teóricas e Prática 57 

Docente. Professora responsável: Sílvia Fernanda de Mendonça Figueirôa. “Ad 58 

referendum de 23 de maio de 2017”. 3. Convênio entre UNICAMP/IFMG – Projeto de 59 

Doutorado Interinstitucional – DINTER. Professora Responsável: Flávia Luciane 60 

Consoni de Mello, Departamento de Política Científica e Tecnológica. “Ad referendum 61 

de 26 de maio de 2017”. 4. Indicação da Profa. Dra. MARIA BEATRIZ MACHADO 62 

BONACELLI, para compor o Conselho Superior do NUDECRI. “Ad referendum de 05 63 

de junho de 2017”. 5. Ata da Eleição para Chefia do Departamento de Política 64 

Científica e Tecnológica, mandato de 2 (dois) anos a partir de 26/06/2017. Chefe do 65 

Departamento: Profa. Dra. FLÁVIA LUCIANE CONSONI DE MELLO. 6. Ata da Eleição 66 

para Representantes da Categoria MS-6 (1 Titular e 1 Suplente), junto à Congregação 67 

do IG. 7. Ata da Eleição para Representantes Técnico Administrativos (2 Suplentes), 68 

junto à Congregação do IG. 8. Ata da Eleição para Representantes Discentes de 69 

Graduação (2 Titulares e 2 Suplentes), junto à Congregação do IG. 9. Ata da Eleição 70 
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para Representantes Discentes de Pós-Graduação (2 Titulares e 2 Suplentes), junto à 71 

Congregação do IG. 10. Ata da Eleição para Representantes Discentes de Graduação 72 

junto à Comissão de Graduação em Ciências da Terra, Comissão de Biblioteca, 73 

Conselho Interdepartamental e Conselhos de Departamento do Instituto de 74 

Geociências. 11. Ata da Eleição para Representantes Discentes de Pós-Graduação 75 

junto à Comissão de Pós-Graduação, Comissão de Biblioteca, Conselho 76 

Interdepartamental e Conselhos de Departamentos do Instituto de Geociências. 12. Ata 77 

da Consulta para Escolha do Coordenador Geral dos Cursos de Pós-Graduação do 78 

Instituto de Geociências – Mandato 2017-2019. 13. Ata da Consulta para a Escolha de 79 

Coordenador e Membros da Comissão do Programa de Pós-Graduação em Ensino e 80 

História de Ciências da Terra, para mandato por 2 (dois) anos, a partir de 15/06/2017. 81 

14. Ata da Consulta para Escolha da Representação Discente da Pós-Graduação junto 82 

à Comissão do Programa de Pós-Graduação em Ensino e História de Ciências da 83 

Terra, para mandato de 01 (um) ano, a partir de 21/06/2017. 15. Ata da Consulta para 84 

Escolha da Representação Discente da Pós-Graduação junto à Comissão do Programa 85 

de Pós-Graduação em Geografia, para mandato de 01 (um) ano, a partir de 86 

21/06/2017. 17. Parecer circunstanciado emitido pela Comissão de Docentes Doutores 87 

Wanilson Luiz Silva, Ricardo Perobelli Borba e Carolina Penteado Natividade Moreto, 88 

favorável à revalidação de diploma de Graduação obtido na Universidade de Liège, 89 

Bélgica por DOMINIQUE BENOIT SIMON MARIE SEBASTIEN DAMAN. Aprovados: 90 

1. Avaliação Final de Estágio Probatório do Prof. Dr. MARKO SYNÉSIO ALVES 91 

MONTEIRO, de Departamento de Política Científica e Tecnológica, referente ao 92 

período de 21/08/2014 a 08/10/2017, com parecer favorável à permanência no cargo 93 

de Professor Doutor II, MS3-2. 2. Proposta de Documento-Consenso Interunidades 94 

relativo às atividades dos docentes contratados pela UNICAMP para atuar em 95 

Bioenergia. 3. Relatório de Licença Sabática da Profa. Dra. MARIA TEREZA DUARTE 96 

PAES, do Departamento de Geografia, referente ao período 01 de setembro de 2016 a 97 

28 de fevereiro de 2017. 4. Composição da Comissão de Graduação em Ciências da 98 

Terra, para mandato de 19/06/2017 a 18/06/2019: Titulares: Profa. Dra. Rosana 99 

Icassatti Corazza (DPCT), Profa. Dra. Frésia Ricardi-Branco (DGRN), Prof. Dr. Vicente 100 

Eudes Lemos Alves (DGEO); Suplentes: Profa. Dra. Janaína O. P. da Costa (DPCT), 101 

Profa. Dra. Maria José Maluf Mesquita (DGRN) e Profa. Dra. Tânia Seneme do Canto 102 

(DGEO). 10. Prestação de Contas Parcial da Reserva Técnica Institucional FAPESP-103 

Processo 2014/24062-8. 11. Relatório Técnico Científico da Reserva Técnica 104 

Institucional FAPESP – Processo 2014/24062-8. 13. Alteração de credenciamento da 105 
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Profa. Dra. REGINA CÉLIA BEGA DOS SANTOS, da categoria de Professor 106 

Permanente para Professor Colaborador, junto ao Programa de Pós-Graduação em 107 

Geografia. 14. Convênio Interinstitucional 2016-2018 no âmbito do Programa 108 

Erasmus+, Key Action I – Mobility for learners and Staff – Higher Education Student 109 

and Staff Mobility, entre Technical University of Kosice (Eslováquia) - BERG e Instituto 110 

de Geociências da UNICAMP. Departamento de Geologia e Recursos Naturais, sob a 111 

responsabilidade do Prof. Dr. Giorgio Basilici. 15. Relatório Final de Atividades da Dra. 112 

REBECA BUZZO FELTRIN, como Pesquisadora Colaboradora, junto ao Departamento 113 

de Política Científica e Tecnológica, referente ao período de maio/2016 a março/2017. 114 

16. Adesão da Dra. REBECA BUZZO FELTRIN no Programa de Pesquisador de Pós-115 

Doutorado (PPPD), junto ao Programa de Pós-Graduação em Política Científica e 116 

Tecnológica, para desenvolver projeto intitulado “Metodologia para avaliação do 117 

impacto do CsF na Inclusão Social”, com financiamento da CAPES (projeto PNPD), no 118 

período de 01/03/2017 a 28/02/2022, sob a supervisão da Profa. Dra. Léa Maria Leme 119 

Strini Velho. 17. Prorrogação da adesão da Profa. Dra. SOLANGE MARIA CORDER, 120 

como Professora Colaboradora, junto ao Departamento de Política Científica e 121 

Tecnológica, por 2 (dois) anos, a partir de 19/06/2017, bem como Relatório de 122 

Atividades do biênio anterior. 18. Adesão do Dr. RENAN GONÇALVES LEONEL DA 123 

SILVA, como Pesquisador Colaborador, junto ao Departamento de Política Científica e 124 

Tecnológica, por 2 (dois) anos, a partir de 21/06/2017. 19. Adesão do Dr. GUSTAVO 125 

MACEDO DE PAULA SANTOS ao Programa de Pesquisador de Pós-Doutorado 126 

(PPPD), junto ao Programa de Pós-Graduação em Geociências, para desenvolver 127 

projeto “Chemical weathering and nutrient input into Late Ediacaran Ocean and Their 128 

relationship to life diversification”, sob supervisão da Profa. Dra. Jacinta Enzweiler, com 129 

apoio da FAPESP, de 01/06/2017 a 31/05/2019. 20. Relatório de Atividades Final da 130 

Dra. CÁTIA VANESSA MAIO GONÇALVES, como Pesquisadora Colaboradora, junto 131 

ao Departamento de Geologia e Recursos Naturais, no período de agosto/2016 a 132 

janeiro/2017. 21. Adesão do Prof. Dr. CELSO DAL RÉ CARNEIRO, como Professor 133 

Colaborador junto ao Departamento de Geologia e Recursos Naturais, por 2 (dois) 134 

anos, conforme Parecer DGRN 067/2017, aprovada na 79ª Reunião Ordinária do 135 

Conselho do Departamento de Geologia e Recursos Naturais. O Professor Márcio 136 

coloca em discussão o item 16, destacado pela Mesa, que trata da Resolução CID-137 

01/2017 que aprovou que a primeira revisão do PLANES/IG (2016-2020), prevista para 138 

junho/2017, fosse transferida para 03/07/2017. Informa que na última reunião do CID 139 

ficou acertado que esta reunião do Planes se realizará no dia três de julho próximo e a 140 
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Diretoria conta com a presença de todos. Ainda não decidiram o local onde se realizará 141 

a reunião, mas, se não conseguirem outra opção será no prédio da EB. A Diretoria está 142 

organizando um documento encaminhando o Planes e os pontos que creem possam 143 

ser destacados nessa reunião. Fez o destaque para reforçar a importância e como tem 144 

sido planejada essa primeira revisão do Planes 2016-2010. A discente Jéssica 145 

pergunta se a reunião de revisão do Planes será aberta à Comunidade. O Professor 146 

Márcio informa que essa reunião de revisão é aberta e a representação dos estudantes 147 

está convidada para participar. O convite não foi feito na reunião do CID porque os 148 

estudantes estão sem representação no Conselho. A eleição para vacância de 149 

representação discente junto aos órgãos colegiados será realizada no próximo mês de 150 

agosto. O secretário Eduardo em complementação destaca que os representantes 151 

discentes em todos os órgãos colegiados do IG serão convidados. Esclarece que a 152 

Congregação definiu em sua reunião de dezembro que a revisão do Planes seria em 153 

junho por isso esse assunto está voltando para a Congregação com a alteração de 154 

data. O Professor Archimedes justifica a ausência da Chefia e da Vice Chefia do DGEO 155 

nessa reunião porque estarão realizando um evento que se encerrará no dia 03/07. 156 

Como a reunião é aberta crê que outros colegas do Departamento irão participar. 157 

Colocado em votação o item 16 é aprovado, com uma abstenção. Em continuação 158 

entra em discussão os destaques solicitados pela Professora Sueli: 5. Solicitação de 159 

credenciamento do Prof. Dr. LINOVALDO MIRANDA LEMOS, Pós-Doutorando junto ao 160 

DGEO, para ministrar a disciplina GF406-Geografia Política na Graduação do Instituto 161 

de Geociências, no 2º semestre de 2017. 6. Solicitação de credenciamento do Prof. Dr. 162 

LUÍS IGNÁCIO REYES GALINDO (DPCT), para ministrar a disciplina GT001-Turma C - 163 

Ciência, Tecnologia e Sociedade, na graduação do Instituto de Geociências, no 1º 164 

semestre de 2018. 7. Solicitação de credenciamento do Prof. Dr. GIL VICENTE NAGAI 165 

LOURENÇÃO (DPCT), para ministrar a disciplina GT001-Ciência, Tecnologia e 166 

Sociedade, na graduação do Instituto de Geociências, no 1º semestre de 2018. 8. 167 

Solicitação de prorrogação da adesão da Dra. ANNA HOFFMAN OLIVEIRA ao 168 

Programa de Pesquisador de Pós-Doutorado (PPPD), a partir de junho/2017, junto ao 169 

Departamento de Geologia e Recursos Naturais (DGRN), sob a supervisão da Profa. 170 

Dra. Sueli Yoshinaga Pereira. 9. Relatório Final de Atividades da Dra. JULIANA 171 

AUGUSTA VERONA, como Pesquisador Colaborador, junto ao Departamento de 172 

Política Científica e Tecnológica, referente ao período 2015 a 2017, sob a supervisão 173 

do Prof. Dr. Maurício Compiani. A Professora Sueli solicita esclarecimentos sobre os 174 

credenciamentos de pós-docs de vários departamentos que se encontram na pauta. 175 
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Pergunta qual o encaminhamento para um pós-doc ser responsável por disciplina de 176 

graduação porque na última reunião do Departamento de Geologia e Recursos 177 

Naturais houve uma recomendação contrária a que Professores Colaboradores e pós-178 

doc sejam responsáveis por disciplinas de graduação. O Professor Wanilson esclarece 179 

que o que foi decidido na última reunião da Comissão de Graduação é que não mais 180 

aceitarão professores colaboradores como responsáveis pelas disciplinas de 181 

graduação. O professor colaborador pode dar aula, mas não vai mais ministrar 182 

disciplina como professor responsável sempre haverá um professor do IG ativo que 183 

responderá pela questão administrativa da disciplina e figurará na DAC como 184 

responsável. Isto foi debatido e deliberado na última reunião da Comissão de 185 

Graduação do IG. Pergunta se quando o departamento solicita um credenciamento 186 

como o do item 7 do Professor Gil Vicente Nagai Lourenção para ministrar a disciplina 187 

GT 001 tem um professor responsável. A Professora Leda esclarece que quando o 188 

departamento solicita o credenciamento dos pós-doc é para que eles possam ministrar 189 

disciplinas. Essa decisão da Comissão de Graduação é nova, mas, se resolveram que 190 

é assim podem indicar um docente interno do departamento como responsável para 191 

dividir a disciplina. De qualquer maneira é preciso credenciá-los porque não querem 192 

ninguém trabalhando sem crédito. A Professora Flávia complementando diz que os 193 

pós-doutorandos Luís Ignácio Reyes e Gil Vicente Nagai Lourenção estão sendo 194 

credenciados na disciplina GT 001 - Ciência, Tecnologia e Sociedade que é oferecida 195 

pelo DPCT doze vezes ao ano, sendo duas internamente e as outras dez vezes 196 

externamente. Esses pós-docs acabam dando uma ou outra aula para ajudar nessa 197 

carga. A Professora Sueli diz que é favorável a que o pós-doc ministre aula, isto faz 198 

parte da academia só queria este esclarecimento porque no DGRN também tem muitas 199 

aulas de uma mesma disciplina como, por exemplo, a Mineralogia. O Professor 200 

Archimedes diz crer que está havendo uma confusão. O pós-doc quando credenciado 201 

tem autorização da DAC para ministrar uma disciplina e a Comissão de Graduação não 202 

pode ir além daquilo que as normas do pós-doutorado permitem. É preciso pensar com 203 

cuidado para não criarem algo que esteja além do que as instâncias superiores já 204 

definiram. O Professor Wanilson, sobre a questão levantada pelo Professor 205 

Archimedes, diz que para a Unicamp não há distinção entre pós-doc e aposentado 206 

ambos são considerados externos à Unicamp. O Professor Colaborador é voluntário e 207 

pode dar aula, mas quem define o que ele vai fazer é a Unidade. A Unidade pode 208 

estabelecer suas regras e isto não vai contra o regulamento. Não estão querendo 209 

dificultar a vida dessas pessoas no IG, mas precisam ter condições de controlar, do 210 
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ponto de vista administrativo, as disciplinas de graduação porque já tiveram vários 211 

problemas nas avaliações de curso, inclusive recentemente não conseguiam encontrar 212 

o telefone e e-mail de um professor colaborador aposentado.  São pessoas que não 213 

têm vínculo com a Universidade e, em algumas situações não têm condições de 214 

contatá-los. Para terem a capacidade de administrar as disciplinas de graduação é 215 

importante que tenham, no mínimo, acesso aos docentes e se algum colaborador for 216 

ministrar a disciplina, do ponto de vista da Comissão é importante que tenha alguém da 217 

Casa que chame para si a responsabilidade sobre aquela disciplina porque caso 218 

contrário vão continuar com os mesmos problemas que têm enfrentado pela falta deste 219 

controle institucional sobre eles. A Professora Leda diz crer que terão que retomar a 220 

discussão sobre essa decisão da Comissão de Graduação, mas, não agora porque não 221 

tiveram acesso à ela. De toda a forma é preciso aprovar esses credenciamentos e 222 

depois podem voltar a discutir essa questão. Não havendo outras observações o 223 

Professor Márcio coloca em votação os itens 5 a 9 que são aprovados, por 224 

unanimidade. Continuando os trabalhos entra em discussão o item 12, destacado pelo 225 

Professor Archimedes, que trata das Alterações para o Catálogo Proposto dos Cursos 226 

de Pós-Graduação do Instituto de Geociências-2018.  O Professor Archimedes diz que 227 

hoje foi anexada uma informação adicional sobre este item, mas, como chegou agora 228 

da FAPESP não teve tempo de ler. Gostaria de saber do Coordenador da Pós-229 

Graduação se é algo substancial que traga alguma modificação no que já vinham 230 

discutindo. O Professor Emilson esclarece que não se trata de alteração substancial no 231 

Catálogo com relação, por exemplo, às ementas das disciplinas. Trata-se de alguns 232 

detalhes sobre o histórico de formação e currículo dos professores que pertencem aos 233 

Programas de Pós-graduação. Não havendo outras observações o Professor Márcio 234 

coloca em votação o item 12, que é aprovado, por unanimidade.  A seguir o 235 

Professor Márcio passa a palavra aos inscritos no EXPEDIENTE. O Professor 236 

Archimedes informa que está coordenando o XVII Simpósio Brasileiro de Geografia 237 

Física Aplicada e o I Congresso Nacional de Geografia Física de Evento que será 238 

realizado de vinte e oito de junho a três de julho de dois mil e dezessete no Centro de 239 

Convenções da Unicamp. O evento conta com hum mil, trezentos e oitenta e sete 240 

inscrições, novecentos e sessenta trabalhos apresentados sendo que oitocentos e dez 241 

foram aprovados. Cerca de oitenta alunos estarão trabalhando como monitores nesses 242 

cinco dias do Simpósio. Nos dias vinte e oito e vinte e nove de junho acontecerão as 243 

atividades de mini cursos e trabalhos de campo. As conferencias e palestras começam 244 

no dia trinta de junho. Convida a todos os membros da Congregação para 245 
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comparecerem à Abertura do Evento que será às dezenove horas do dia vinte e nove 246 

de junho no Salão I do Centro de Convenções com a conferência do Professor Carlos 247 

Henrique de Brito Cruz, Diretor Científico da FAPESP: “Os desafios da Ciência na 248 

Fronteira do Conhecimento”. Destaca que estarão presentes no Simpósio alguns 249 

conferencistas da Rússia, dos Estados Unidos, do Chile, da Argentina, do Canadá, de 250 

Portugal que apresentarão uma visão de como está a Geografia Física, hoje, no 251 

mundo. O Professor Márcio, em nome da Diretoria, parabeniza o Professor Archimedes 252 

pela grandiosidade do evento. A discente Jéssica pergunta se tem algum informe sobre 253 

a mudança para o prédio novo. O Professor Márcio informa que foi designado um GT 254 

da mudança congregando todas as áreas do IG.  A questão do cabeamento está 255 

resolvida e o contrato já foi assinado pelo Professor Roberto Perez Xavier. A empresa 256 

vencedora foi chamada para uma reunião no IG com a Diretoria e a área de TI para 257 

organizarem como será feito este cabeamento. A mudança e o cabeamento não vão 258 

poder ocorrer no mesmo momento. A licitação da mudança também foi feita, já tem 259 

uma empresa vencedora que assinou o contrato que agora está na VREA para 260 

assinatura. A partir daí vão agendar uma reunião com a empresa da mudança para 261 

acertar o que vai ser feito. As aulas do segundo semestre vão continuar sendo 262 

ministradas no prédio da EB porque não têm, até este momento, o resultado do pregão 263 

do mobiliário das salas de aula da graduação: as carteiras universitárias, as cadeiras e 264 

as mesas. O pregão dos equipamentos eletrônicos vai acontecer no dia vinte e seis de 265 

junho. A compra deste mobiliário das salas da graduação e também as três salas da 266 

pós-graduação está sendo feita com os recursos de duzentos e setenta e dois mil reais 267 

que foram repassados pela PRG. Estão prevendo a mudança da graduação para o 268 

primeiro semestre de dois mil e dezoito. A outra questão que envolve os estudantes é o 269 

uso da biblioteca. Informa que a Diretoria fará uma reunião na semana que vem com a 270 

Coordenação da Biblioteca para repensarem como resolver, para o próximo semestre, 271 

a questão do espaço dos estudantes dentro da biblioteca que não foi previsto. A 272 

discente Jéssica diz que desde que a biblioteca mudou para o prédio novo os 273 

estudantes estão tendo alguns problemas porque as aulas continuam sendo 274 

ministradas no prédio da EB. A biblioteca está bastante movimentada, houve 275 

mudanças na iluminação o que melhorou muito. Ainda resta um problema de acesso à 276 

internet no fundo da biblioteca. Como majoritariamente as aulas acontecem no prédio 277 

da EB os estudantes têm que se reunir aqui porque algumas dúvidas sobre os 278 

trabalhos ou apresentações em grupo devem ser esclarecidas pelos Professores, pelos 279 

PEDs ou PADs e todos estão neste prédio. Senão ficam o dia inteiro se deslocando 280 
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entre os dois prédios e não conseguem fazer os trabalhos. Neste semestre, por 281 

exemplo, na disciplina Geomorfologia Climática Litorânea tiveram que elaborar alguns 282 

layers que demandavam espaço, os estudantes estavam estudando no corredor do 283 

prédio da EB. Na semana passada estavam estudando no corredor das salas dos 284 

professores porque era o local mais silencioso. A demanda dos estudantes é a 285 

disponibilização de alguma sala por aqui para elaborar esses materiais para as 286 

disciplinas pelas razões citadas. O Professor Márcio diz achar bom que as questões 287 

vivenciadas neste momento pelos alunos sejam colocadas para que a Direção possa 288 

saná-las. Hoje tiveram uma reunião com o Lucas Peters Cremasco Gonçalves e Steven 289 

Johnny Teixeira Santos, tratando do Centro Acadêmico. Estão buscando recursos extra 290 

orçamentários para o projeto de bioconstrução, apresentado pelos estudantes. Acha 291 

interessante fazer este tipo de intervenção no espaço reservado para a construção das 292 

entidades estudantis. Amanhã pela manhã terão a resposta do Pró-Reitor que parece, 293 

viu com bons olhos o projeto porque, de fato, este tipo de construção é algo novo na 294 

Universidade. Deixaram claro, hoje, para os acadêmicos que esses recursos são do 295 

convênio com o Banco Santander para salas de aula e que buscarão explicitar para a 296 

Universidade que se trata também de um elemento importante para a construção da 297 

sociabilidade no prédio novo do IG. Quanto aos outros problemas, especialmente o da 298 

biblioteca tem uma reunião agendada para a semana que vem para encontrarem uma 299 

solução sem realizar neste primeiro momento uma obra ali dentro. Com um prédio 300 

deste tamanho é claro que terão alguns problemas no meio do caminho, mas, sempre 301 

estarão buscando solucionar os problemas. Os professores vão se mudar, no máximo 302 

em setembro, mas vão continuar dando aulas nas salas da EB o que trará um 303 

desconforto. Haverá o momento da transferência da internet com um gap provável, 304 

mas, já estão conversando com a área de TI para tentar minimizar estes problemas. A 305 

Professora Frésia pergunta sobre a aquisição dos gaveteiros para a mudança das 306 

coleções didáticas. O Secretário Eduardo diz que houve um problema de definição do 307 

material que a Professora Frésia acompanhou e agora que a especificação dos 308 

gaveteiros foi definida o processo está em andamento na DGA. Espera que o material 309 

chegue antes da mudança. No memorial descritivo do Edital da mudança está previsto 310 

o transporte destas amostras pela transportadora. Agradece o empenho do DGRN 311 

especialmente da Professora Frésia e do Professor Vidal, no sentido de liberar as 312 

amostras que estavam no container. A discente Jéssica diz que entendeu que os 313 

professores se mudam no segundo semestre, pergunta se os funcionários da 314 

graduação também se mudam. O Professor Márcio informa que a secretaria de 315 
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graduação vai ter uma filial para dar suporte principalmente para os estudantes do 316 

noturno. Será feita uma transição especial da secretaria de graduação. Nada mais 317 

havendo a ser tratado na reunião, o Senhor Presidente declara encerrados os trabalhos 318 

e, para constar, eu Alba Regina Ranzani lavrei a presente Ata para ser submetida à 319 

aprovação em próxima Reunião Ordinária. Campinas, 21 de junho de 2017.  320 


